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                         di Catanzaro 
                     Scuola di Medicina e Chirurgia 

Verbale n° 3 del 19/06/2024 

Il giorno 19 Giugno 2024, alle ore 13.00 in modalità telematica su piattaforma google meet  si è 

riunito il Gruppo Assicurazione Qualità (GAQ) del CdS in Medicina e Chirurgia con il seguente 

ordine del giorno: 

1) piano di studio 

2) organizzazione lezioni AA 2024/2025 

3) varie ed eventuali 

Sono presenti:  

Luca Gallelli, Domenica Scumaci (che assume le funzioni di segretario), Nicola Amodio, Barbara 

Bova, Pasquale De Fazio, Martina De Luca, Teresa Vanessa Fiorentino, Teresa Pasqua, Andrea 

Racinelli, Prof Raffaele Serra, Roberta Venturella,  

 

Assente giustificato: Domenico Cotrona, 

1. piano di studio  

Il prof Gallelli comunica che quest’anno si dovrà procedere a stilare entro gennaio 2024 il nuovo 

piano di studio sia in forma che in sostanza per cui chiede cosa sia più utile variare dal momento che 

lo stesso dovrà essere discusso con i portatori di interessi e poi in CdS. Ricorda che il GAQ deve 

valutare se il nuovo piano di studio possa essere in grado di formare i medici in maniera adeguata 

rispetto alle aspettative della nuova medicina e delle nuove tecnologie. La dott.ssa Bianco interviene 

comunicando che la direttiva 1349 di dicembre 2023 riporta in tabella le attività di base e 

caratterizzanti con le ore da erogare. Il Prof Amodio interviene chiedendo se ci sarà una revisione 

delle ore/CFU riducendole per consentire agli studenti di approfondire gli argomenti. Intervengono 

la Prof Fiorentino, Pasqua e Venturella che si dicono d’accordo dal momento che spesso i ragazzi 

hanno varie carenze. Interviene il presidente che comunica che al momento da una valutazione 

effettuata e per garantire le 5500 ore richieste il numero di ore/CFU potrà essere portato a 12 ma non 

di meno. Lo stesso propone però di rendere le lezioni più dinamiche con casi clinici riepilogativi 

specie il pomeriggio. Al termine della discussione tutti si dicono concordi. 

2. lezioni  

Il prof Gallelli comunica che per il nuovo Anno non saranno disponibili le aule didattiche per cui 

chiede quale tipo di sistema sia da RITENERSI EFFICIENTE PER MATENERE LA QUALITA’. 

Dopo ampia discussione, si ritiene che malgrado la carenza delle aule e la necessità di sdoppiare i 

corsi, gli stessi dovrebbero essere affidati ad un docente unico per mantenere una congruità didattica 

evitando il frazionamento che alcune volte è anche alla base dei ritardi di inizio corsi o di mancata 

erogazione degli stessi. 

3. Varie ed eventuali 



Il prof. Gallelli comunica che il verbale della seduta di Gruppo AQ del 06/06/2024 è stato approvato 

online in data 07/06/2024 ed inviato agli organi accademici 

Non essendoci altri punti ad odg alle ore 14.30 la riunione si dichiara conclusa. 

LSF 

Luca Gallelli         Domenica Scumaci 

 

 


